

# Communiqué

## **DERNIÈRE MINUTE**

### **Guillaume Ricaud-Peretti devient directeur de cabinet de Sète Agglopôle Méditerranée**

À partir du 1er juin 2025, Guillaume Ricaud-Peretti, actuel directeur de la communication du département de l'Hérault, sera le nouveau directeur de cabinet de Loïc Linares, président de Sète Agglopôle Méditerranée. Il succède à Benoît de Besse, directeur de cabinet depuis août 2020. Diplômé de Sciences Po Aix en 2017, Guillaume Ricaud-Peretti intègre dès lors la mairie d'Eyguières, dans les Bouches-du-Rhône, en tant que responsable communication. Il gravite dans la communication publique et les collectivités territoriales, et devient responsable communication et marketing de la Communauté de Communes de l'Est Lyonnais en 2019, avant de prendre la direction de la communication de l'Hérault deux ans plus tard.

Pour l'heure, et jusqu'à l'été, le service communication du département sera géré par Coralie Trigueros pour la communication et Mathilde Jean pour les relations presse.